



Flüssige Bäcker: Die Jugendlichen präsentieren ihre selbst gebackenen Zöpfe.

Bild Kirchgemeinde

Jugendliche backen Zöpfe und helfen Kindern in Afrika

Bereits zum vierten Mal hat die «Pfefferstern-Zopfaktion» Familien in Rapperswil-Jona eine Freude gemacht. Gleichzeitig wurde Geld für Kinder in Südafrika gesammelt.

Am Wochenende des 12. und 13. Januar verwandelten 20 Jugendliche und ein grosses Team von Freiwilligen das Evangelisch-reformierte Kirchgemeindehaus Rapperswil erneut in eine riesige Backstube. Fleissig rührten die Jugendlichen Zopfteig an, kneteten diesen von Hand und flochten Zöpfe, welche sie zum Schluss liebevoll mit Sternen verzierten. Dann ging es ab in den Ofen damit! Spät in der Nacht wurden 200 Bestellungen verpackt und am Sonntagmorgen mit

dem Velo an den Haustüren verteilt. Pfefferstern ist ein den Religionsunterricht ergänzendes, ausserschulisches Erlebnisprogramm der Evangelisch-reformierten Kirchgemeinde Rapperswil-Jona für Schüler der Oberstufe. Mit dem diesjährigen Erlös von 2000 Franken unterstützt der Pfefferstern Projekte für sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche in der Partnergemeinde «Jubilee Community Church» in Kapstadt.

Ueli Schläpfer